



Enfermería Neurológica

www.elsevier.es/rcsedene



CARTA DE LA PRESIDENTA

Carta de la presidenta

Letter from the president



Enero 2021

Queridas/os compañeras/os,

Tras dos años como presidenta de la Sociedad Española de Enfermería Neurológica, se cierra una etapa en la que quiero despedirme con reconocimiento y gratitud.

Reconocimiento y gratitud a todos los que me habéis acompañado. De manera especial al anterior presidente, David Iglesias, por confiar en mí para el desempeño de este puesto. A mis excelentes compañeros de este viaje, tanto los miembros de la Junta Directiva, como los coordinadores de los Grupos de Estudio, que con sus conocimientos y su entusiasmo han contribuido al crecimiento de la Sociedad. A los socios, sin los cuales no existiría la Sociedad. A la secretaria técnica de la misma, Ana Belén, quien con su apoyo y sus orientaciones me ayudó en aquellas cuestiones formales que desconocía. A los pacientes, que dan sentido a la Sociedad. Y, por último, al vicepresidente Alejandro Lendínez con quien he compartido los momentos más gratificantes y también los más complicados de este periodo.

Iniciaba mi andadura en el año 2019 con el planteamiento de un nuevo Plan Estratégico. El año 2020 había sido nombrado por la OMS como «Año Internacional de la Enfermería». Nada hacía presagiar lo que sucedería unos meses después. De repente, nuestro mundo cambió debido a la pandemia de COVID-19. Las enfermeras alcanzaron un gran protagonismo, pero de manera muy diferente al planteado por la OMS. En lugar de actos de homenaje institucionales, comenzaron turnos interminables, aislamientos y lesiones por los equipos de protección individual necesarios (EPI) y en muchas ocasiones fabricados de manera artesanal, miedo por el contagio a nuestras familias... mucho miedo e incertidumbre fueron las notas predominantes de estos momentos.

Sin embargo, la respuesta en este tiempo de crisis ha sido espectacular. A modo de epílogo entre los hitos más

importantes de este difícil periodo de nuestra historia, se encuentran el primer Congreso Virtual en el año 2020 y el Congreso Híbrido en 2021; la mejora de la página Web, proyecto iniciado en la anterior presidencia; el primer encuentro de pacientes en el seno del Congreso. Proyectos trabajados que terminarán en la siguiente legislatura, como el cambio de estatutos para adecuarlos a nuestro tiempo o el desarrollo de las Competencias avanzadas en Enfermería Neurológica.

No quiero despedirme sin ofrecer perdón por todas aquellas cuestiones en las que me equivoqué, tanto por acción como por omisión.

Ha sido un honor y un privilegio haber formado parte de este proyecto. El balance personal de estos años ha sido muy positivo. He dedicado un gran esfuerzo al servicio de SEDENE, esfuerzo que sin vuestra colaboración y apoyo, no hubiera sido productivo. Y en este punto quiero agradecer el apoyo incondicional de mi familia, especialmente de Carmelo, por su paciencia y comprensión.

Os animo a todos los miembros de la Sociedad a colaborar con ella, desde la crítica constructiva pero, sobre todo, de manera activa para la mejora de la misma. Y todo mi apoyo al presidente entrante Alejandro Lendínez, quien sin duda será un gran presidente.

¡Un fuerte abrazo virtual!

Carmen Funes Molina^{a,b}

^a *Enfermera, Servicio de Medicina Preventiva y Gestión de Calidad*

^b *Hospital General Universitario Gregorio Marañón, Madrid, España*

Correo electrónico: carmen.funesmolina@gmail.com